

Ein Brief an unsere Leser

Aus ff 06 vom Donnerstag, den 07. Februar 2019



Flora Kröss © Alexander Alber
von [ff media](#)

Liebe Flora Kröss,

Sie haben den Generationenwechsel an der Spitze Ihres Unternehmens leise vollzogen. In einer unscheinbaren Pressemitteilung gaben Sie bekannt, den Platz im Chefsessel von Ewo mit Anfang dieses Jahres geräumt zu haben – das Unternehmen, das Sie im Bunde mit Ihrem Mann zu einem international gefragten Lichtmacher und -gestalter im öffentlichen Raum geführt haben. Zurückhaltend und unaufgeregt, wie es Ihre Art ist, haben Sie Ihrem Sohn das Zepter übergeben. Da können sich einige männliche Firmenpatriarchen im Lande etwas ...